



## 6月きりんぐみだより

令和7年上長渕保育園



気温の変化が大きい日が続いているですが、子どもたちは毎日元気で過ごしています。長袖や半袖を自分で選び、快適に過ごせるように自ら考えて行動する姿もみられるようになってきました。先月から保育室では小さなカタツムリを飼い始めました。「どこにいるのかな?」「はっぱ食べたかな?」と楽しそうに観察をしています。園庭ではエサの葉っぱを集めたり、霧吹きをしたりして優しくお世話をする姿がみられます!

畑の野菜に続いてベランダでの枝豆栽培も始めました!プランターに肥料をまいたり、穴を掘ったり、種をまいたりと工程をみんなで分担して「きりん組ミニ畑」の準備を進めました。プランター上にはみんなで作った看板も飾ってあります!部屋の窓から成長する様子が見えて「あっ!はっぱがさいてるー!」「4つもさいてるよー!」と大喜びする姿や「さいてる」の子どもらしい言葉がとても可愛らしかったです。



保育室で栽培した「自家製しいたけ」を収穫して食べました!ミチミチに育ったしいたけを収穫するのに苦戦しながらも珍しい体験にみんなワクワクの表情でした!中根調理師が鉄板焼き屋さんのように目の前で調理をすると良い香りが広がり、普段は苦手な子が多いですが今回は特別!「おいしい!」と完食でした!



### ○コドモン○

保護者アプリの導入が始まりました。不慣れなことも多く、ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、ご不明な点など何かありましたら、気軽に職員にお声掛けください。

### ○衣替え○

不安定な天気が続いているが湿度が上がり子どもたちの体温もこもりやすくなり始めました。気温や体調に合わせた衣類の調整ができるよう、リュックの中身の確認をお願いします。